

Les paillotes des Sablottes retrouvent leur charme

SAISON Depuis hier, les trois établissements du parc Braudel sont ouverts tous les jours



Deux lots de matelas avaient été attribués le 15 juin à « Café Compagnie », qui a aussi récupéré l'exploitation d'une paillote, « La Playa del Sol », suite à un désistement.

IL Y AVAIT bien longtemps qu'on n'avait vu une telle animation sur le parc Braudel, hier. Certes, tout n'est pas encore remis dans le bon sens de la marche, mais cet été, les touristes et les habitués ont le plaisir de retrouver ces chères paillotes qui, n'en doutons pas, font la fierté des uns et le bonheur des autres.

Depuis hier, trois de ces établissements ont réellement pignon sur parc et sur sable. Du coup, le site a retrouvé un air de vacances, d'autant que deux de ses établissements ont aussi leur coin de plage avec leur étal de transats.

« La Playa del Sol » : un restaurant, deux plages

« C'est une saison qui s'annonce bien » n'hésite pas à dire Patrick Massad, gérant de la « Playa del Sol ». Et du soleil, il y avait hier. Partout. Y compris dans le cœur de Patrick qui, sans brusquer les

choses, a programmé une ouverture soft. « Nous sommes en période d'installation et de mise en route du personnel que nous devons former », explique Anaïs Boyer, responsable du site. Un site qui se compose d'un restaurant « ouvert à partir du 7 juillet » confirme le patron, mais aussi de deux emplacements de 50 transats. Un plus pour l'équipe à Mourad, bien décidée à redonner une âme à ce coin paradisiaque seynoïse.

Le « Havana Plage » : juste un restaurant

Un peu plus loin, une seconde paillote est tenue par Sabine Baroux. « C'est mieux qu'en 2005 », annonce la patronne qui a ouvert son établissement depuis plusieurs semaines et où la musique douce berce déjà les premiers clients. « C'est un lieu magique » ajoute celle qui, déçue, n'a pu décrocher un lopin de sable à cause « de l'ab-



« Le Nomade », composé d'une paillote déjà ouverte midi et soir, et d'une plage, sera inauguré le 30 juin. (Photos Dominique Leriche)

sence d'un certificat ». Qu'importe, puisque contre mauvaise fortune, elle fait bon cœur. « Tant pis, on va se concentrer sur l'établissement avec des soirées à thème avec la participation d'associations de la région ». Car au « Havana Plage », on va (beaucoup) danser, la salsa entre autres.

« Le Nomade » : un restaurant, une plage

La troisième et dernière paillote, en direction du centre ville, est aux mains de Sylvie Brandebourger. Quant aux responsables, Anne et Michel, ils forment un duo de choc. « Ici, on propose des transats et de la

restauration midi et soir jusqu'au 1^{er} juillet ». Après? « On verra suivant l'affluence ». En attendant, ils ont (déjà) programmé l'inauguration de leur site, « le 30 juin ». De quoi vous mettre l'eau à la bouche d'autant que, par la suite, « Le Nomade » n'est pas disposé à migrer, surtout en juillet ou août, où l'ensemble du personnel est en train de nous concocter un programme alléchant.

Nul doute que les paillotes du parc Braudel vont retrouver, peu à peu, leur art... de vivre, une chaleur ambiante et surtout un charme à nul autre pareil.

MICHEL PASQUINI



Sabine Baroux, au « Havana », regrette de n'avoir pas obtenu de lot de plage. Son dossier était incomplet.